

ANALISIS DE LA CONDUCTA: ACTIVIDAD 2

Brayan Alejandro Jimenez Jimenez

Analisis de la Conducta

Andrea Zuleyma Dominguez Cruz

10\2\2025

San Cristobal De Las Casas Chiapas

Licenciatura en Psicologia



La cultura mentalista

El término "mentalismo" se utiliza en psicología para hacer referencia a las ramas de esta ciencia que focalizan sus esfuerzos en el análisis de los procesos mentales como el pensamiento, la sensación, la percepción o la emoción. En este sentido el mentalismo se opone a las corrientes que estudian prioritariamente las relaciones entre conductas observables.

El análisis del comportamiento como una disciplina autónoma

El AC se define como una disciplina que se encarga de estudiar las interacciones entre el comportamiento de los individuos y el medio ambiente.

el problema de la validez del análisis de la conducta

Se basa en dos fundamentos:
INTERNA: qué tan seguro estoy de que los cambios observados en un estudio se puedan atribuir a las variables que se están manipulando
EXTERNA: lo que se encuentra en un estudio, con unos sujetos o participantes particulares, en una situación particular es generalizable a otros sujetos o situaciones



Determinantes ambientales de la conducta

No son más que los eventos específicos responsables de una conducta determinada. Los determinantes ambientales son los que permiten especificar las condiciones reales bajo las cuales ocurre con certeza una conducta. Cuando afirmamos las causas por las que se produce una conducta, solo son válidas estas afirmaciones si muestran lo que realmente se puede hacer bajo ciertas condiciones para producir la conducta.

¿son suficientes los principios de condicionamiento para explicar toda la conducta?

La respuesta es si ya que el comportamiento de toda persona se define en el ámbito en que a crecido, desarrollado, formado y también influye el ámbito social o en el ambiente en el que se encuentra.

¿es el análisis aplicado del comportamiento la salida al AC?

El AC Tiene sus orígenes en la combinación de la psicología del aprendizaje con el método experimental, y surge como una alternativa respecto al diagnóstico (DX) tradicional basado en el modelo psicoanalítico y al enfoque psiquiátrico de la psicopatología



ANALISIS DE LA CONDUCTA